

Séptima Región Naval Décima Tercera Zona Naval

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 037/2024

14 de mayo de 2024

Personal Naval proporcionó apoyo para la sofocación de un incendio de una embarcación de recreo en Progreso, Yucatán

Yucalpetén, Yucatán. - La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, por

conducto de la Séptima Región Naval, informa que ayer, personal naval adscrito a la

Décima Tercera Zona Naval con sede en Yucalpetén, proporcionó apoyo en coordinación

con el Cuerpo de Bomberos de Progreso, para la sofocación de un incendio de una

embarcación de recreo, mismo que se encontraba atracado en el muelle del Astillero de

Marina de Progreso, Yucatán.

Esta acción, se llevó a cabo por medio de la detección de citado incendio a través de

las cámaras de vigilancia pertenecientes a la Sala de Mando y Control de este Mando Naval,

y a solicitud del Cuerpo de Bomberos de Progreso; por lo que, de inmediato se envió a una

embarcación menor con personal naval a bordo, una pipa de agua; así como el traslado vía

marítima de barreras de contención para evitar una probable contaminación al medio

ambiente marino por derrame de hidrocarburos.

Es importante mencionar que, durante la sofocación de citado incendio no

resultaron personas afectadas a bordo de la embarcación, ni daños al medio ambiente

marino, únicamente daños materiales.

Con estas acciones, la Secretaría de Marina a través de la Armada de México refrenda

su compromiso de velar por la paz y seguridad de la ciudadanía, así como de la

preservación del medio ambiente marino en mares y costas del litoral mexicano.

-Honor, Deber, Lealtad, Patriotismo-

-00000-